

Rückkehrerappell des Logistikbataillon 171 "Sachsen-Anhalt" der Bundeswehr

Landtagspräsidentin Brakebusch begrüßt Soldatinnen und Soldaten nach Auslandseinsatz

Mit einer feierlichen Ansprache wird Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch beim Rückkehrerappell die Soldatinnen und Soldaten des Logistikbataillons 171 „Sachsen-Anhalt“ am

**Donnerstag, 6. Dezember 2018, 14.00 Uhr
(Clausewitz-Kaserne, Thomas-Müntzer-Straße 5b, 39288 Burg)**

wieder in der Heimat begrüßen und damit ihre Verbundenheit mit der Bundeswehr zum Ausdruck bringen.

Bereits im April dieses Jahres verabschiedete die Landtagspräsidentin die Soldatinnen und Soldaten in ihre Einsatzgebiete. „Umso erfreuter und herzlicher“, so Brakebusch „heiße ich sie nun wieder willkommen zurück, hier zu Hause bei ihren Familien, Freunden und Bekannten. Soldatin oder Soldat zu sein, ist ein besonderer Dienst für unser deutsches Vaterland. Sie sind Kämpfer, Beschützer sowie Katastrophen- und Aufbauhelfer. Dafür danke ich ihnen ganz persönlich. Ich wünsche ihnen weiterhin Mut, Entschlossenheit und Gottes Segen.“

Hintergrund

Im April 2018 wurden rund 100 Soldatinnen und Soldaten des Logistikbataillons 171 nach Mazar-e-Sharif in Afghanistan entsandt. Das Bataillon trug in der zweiten Jahreshälfte 2018 die Verantwortung für den Multinationalen Unterstützungsverband. Soldaten aus 14 Ländern sind seinem Kommando unterstellt.